

市民の健康と体力づくりをサポート 活躍しています スポーツ推進委員

スポーツ推進委員は社会的に信望があり、スポーツに関する深い関心と理解がある人の中から、教育委員会が委嘱しています。現在、市内各地区から30人が委嘱され、スポーツ推進のための連絡調整や住民に対するスポーツの実技指導、スポーツ振興のための指導や助言を行います。

◆旭市スポーツ推進委員を紹介します

会長 知念清壽(干潟(旧旭)地区)

副会長 片桐文夫(飯岡地区) 菱木芳雄(豊畑地区)

宮内良子(琴田地区)

中央地区/成毛勝雄、加藤典晃、小島美千代

琴田地区/深井俊行

矢指地区/小島正之、加瀬千歳

富浦地区/大橋誠治、鶴澤葉子

共和地区/向後信子、石毛仁

豊畑地区/山崎喜一郎、椎名玲子

干潟(旧旭)地区/林恒子

海上地区/渡邊洋子、岩橋宏枝、遠藤俊彦、

大久保昌浩、越川哲哉

飯岡地区/金山理宏、梅原清活、林宏、野口稔

干潟地区/衣鳩直喜、小澤昌志、大極晋一、宮野秀平

※敬称略



①市民スポーツのつどい(6月) ②市民体育祭(10月)

③健康体力づくりフェスティバル(11月)

④市民駅伝大会(12月)

⑤旭市飯岡しおさいマラソン大会(2月)

第20回 みんなの学校自慢



あすに
旭二の勇姿

二中2年 よしながひろまさ
吉永弥正さん

私が通う旭二中は男子419人、女子382人、総数801人の大規模校です。旭二はたくさんの特徴がありますが、今回はそのうちの三つを紹介します。

一つ目は校歌の他に応援歌「愛」があるということです。この応援歌「愛」は、創立30周年を記念して平成2年に作られました。一般的な校歌のテンポとは違い、歌っていると元気が出てくるのが特徴的です。入学式や卒業式の前に、これからの人生の門出を祝い応援する意味を込めて歌っています。

二つ目は最高に盛り上がる体育祭です。旭二の体育祭では生徒の応援席に椅子を置きません。自分の競技がな

い時は、ひたすら応援し続けます。応援の勢いはもの凄く、白組と紅組の熱い戦いが繰り広げられます。また部活動行進では、男女合わせて20以上の部活動が一斉に行進する壮観な光景を見ることができます。

三つ目は2学年で行われる職場体験です。旭二の職場体験は2学期に行っており、夏休み中では実施できない職場にも行くことができます。私は小学校へ体験に行き、教師の体験をさせていただきました。

旭二は全ての行事が盛り上がり、魅力あふれる学校です。私はこのような学校に通うことができ、とても幸せです。



盛り上がる体育祭